

L'Éclairer du Gâtinais, 11 octobre 2017

Grand jour pour Auvilliers-en-Gâtinais

Des inaugurations en cascade

Mercredi dernier, le village d'Auvilliers-en-Gâtinais inaugure les nouveaux logements installés dans l'ex-polygone... être sûr !

Des parlementaires, la gendarmerie, les élus, le personnel municipal... tous les invités ont commencé leur visite par le château d'eau, dont la coupole de 600 m³ a été réalisée dernièrement et financée par le SIAEP Syndicat

intercommunal d'abandon en cas possible. L'aménagement paréage du châtelet, dont notamment le jardin du marais, a été réalisé. L'installation de la mare de Saint-Laurent au-dessus du caqueroire de l'église était au programme.

Pour finir, le groupe s'est dirigé vers les deux logements locatifs prévus, officiellement inaugurés en fin de matinée. Ce

ensemble portera le nom de Madeleine Violat, qui avait été élu à la commune. Le projet a été financé pour moitié par la commune (51 %), pour moitié par des fonds État.

M. Pointeau, maire d'Auvilliers, a été très satisfait quant à la suppression anticipée de la réserve parlementaire pour les communes à faible

population. Les parlementaires présents se sont succédé au micro, félicitant l'engagement de la commune.

À deux reprises a été évoqué un plan d'action à plusieurs volets qui sera mis en place en faveur de la ruralité pour continuer d'encourager les communes rurales dans leur relation de développement, donnant confiance quant à l'avenir du territoire.



M. Desjolis à gauche (Seseli rappelle aux élus les travaux effectués pour la remise en état du château d'eau).